

Frauenverein Marbach:

Märlinachmittag mit Jolanda Steiner

Der Frauenverein lud am Mittwochnachmittag, 22. Oktober 2025 zu einem Märchennachmittag im Gemeindesaal Marbach ein. Über 160 Kinder, Jugendliche und Erwachsene folgten der Einladung und freuten sich auf die Geschichte von HEIDI.

Die bekannte Geschichtenerzählerin Jolanda Steiner verstand es, die Zuhörerinnen und Zuhörer mit ihrer lebendigen Erzählkunst in die Welt der Schweizer Alpen zu entführen. In eindrücklichen Worten schilderte sie, wie das Waisenmädchen Heidi zu ihrem Grossvater, dem Alpöhi, auf die Alp zieht, Freundschaft mit dem Geissenpeter schliesst und später bei der kranken Klara in Frankfurt lebt. Die Kinder lauschten gespannt, lachten über Heidi's fröhliche Abenteuer auf der Alp und fieberten mit, als sie Heimweh nach den Bergen bekam.

Die Kinder waren mit viel Freude und glänzenden Augen dabei und freuten sich nach dem Märli an Jolanda's Zaubersteinen, die jedes Kind als Andenken mit nach Hause nehmen konnte. Natürlich durfte auch das feine Zabig für alle nicht fehlen. Jolanda Steiner verabschiedete sich für dieses Jahr und freut sich jetzt schon auf den nächsten Herbst, um die Marbacher Kinder wiederum mit einem Märli zu verzaubern. Wik



Jolanda Steiner erzählt die Geschichte von Heidi.